



ご卒園 おめでとう 新しい風に 夢の翼を広げて

3月20日、たくさんのご来賓と保護者の皆様が見守ってくださる中、22名が数年間過ごしたこの懐かしい園から羽ばたいていきました。登壇して証書を手にする姿はとても立派で、眩しくくらいでした。



滋賀県に志村ふくみさんという染織家がいます。95歳のおばあちゃんで人間国宝です。志村さんにはまだ叶えていない夢がありました。それは、夢見るような桜色を再現することでした。あらゆる方法を試しましたが全て失敗に終わります。でも気の遠くなるような挑戦の結果ついに成功しました。それは、桜色というものは花びらには無く、ごつごつとした幹を煮出してみたところその憧れの色が取り出せたのだそうです。しかも、いつでも取り出せるのではなく、まさに咲こうとしている直前の木の幹にこそ強く美しい桜色が宿っていたのです。ですから、花開く前の桜の木は全身で強い桜色になろうとしていて、花はその先端がほんの少し現れたに過ぎなかったのです。例えてみると、皆さんが叶えようとしている夢は桜の花です。でも、花を支えるその背後の見えない部分にこそ、本当の力が潜んでいるのです。皆さんは、成長してこの戸沢を離れる時があるかもしれません。慣れない土地のビルの谷間や公園で不安な気持ちを抱いて桜を目にすることがあると思います。でも、そんな時は、どうぞ、このあきらめずに挑戦する志村さんの生き方と、見えないところで努力をする桜のお話を思い出してください。そして、自分を奮い立たせてほしいと思います。

いつの日か、人の違いを恐れず、夢に向かって桜のように見えない努力をしている、そんなかっこいい生き方をしている皆さんにまた出会えますようにと心から願っています。

【園長式辞 より】



ぶどう組さん ありがとう！ お別れ会 3/27

年長のぶどう組さんへの感謝の気持ちを伝え、思い出を振り返りました。年中のみかん組が司会や進行を立派に務め、来年度へのバトンも無事引き継がれました。7クラスどの組も心も身体もすくすく成長したことが実感できて嬉しいひと時でした。



おしとやかな舞を披露 ひな祭り 3/1

3月のお誕生会も兼ねて、みんなでお祝いをしました。年長児の女子の踊りが優雅で華やかでした。



ブルートゥース対応ラジカセ

～保護者会様よりいただきました～

保育園祭りや運動会等の行事の他、日常の活動でも



大活躍する機材です。
大切に使わせて頂きます。ありがとうございました。

連絡とお願い

◇4月から年少児も上履き（白いシューズ）を履いて過ごします。シューズと袋をご準備下さい。

記名も忘れずにお願いします。

◇新年度のクラスが落ち着くまで、園での様子は口頭でお伝えします。4月中旬頃より連絡帳を通してお伝えしますのでご了承下さい。

職員異動のおしらせ

このたびの年度末の異動で、3名が退職します。

保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。
心から感謝申し上げます。これからも、子ども達の健やかな成長と園のますますの発展をお祈り申し上げます。
後任につきましては、新年度にお知らせいたします。

園長 牧野之子（1年）

保育士 櫻井茜（3年）

寒河江市立なか保育所へ

調理師 高橋夏美（1年2ヶ月）

園だより「はとぽっぽ」の1年間のご愛読ありがとうございました。おたよりは今月号で幕を下ろしますが、玄関の「はとぽっぽ時計」は今後も時を刻み、可愛い子ども達を見守り続けてくれることでしょう。 牧野